

Cuba au débat sur l'impact du Covid-19 organisé par l'UNESCO



La Havane, 4 septembre, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères vient d'annoncer la participation de notre pays à la réunion à distance organisée par l'UNESCO, le 10 septembre, sur l'impact du Covid-19 en Amérique Latine et les Caraïbes.

Le site officiel du ministère des Affaires étrangères précise que Cuba sera représentée à cette rencontre virtuelle par Abel Prieto, président de la Casa de las Américas et par Yahima Esquivel, ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO.

Parmi les personnalités de marque qui ont confirmé leur participation figurent Alicia Bárcenas, secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et Rigoberta Menchú, Prix Nobel de la Paix 1992.

La visioconférence a pour but de connaître la perception régionale des défis que lance pour la région la pandémie du nouveau coronavirus.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233200-cuba-au-debat-sur-limpact-du-covid-19-organise-par-lunesco>



Radio Habana Cuba